Allgäu-Schwäbischer-Musikbund

23.	Bezirksmusikfest in Germaringen	Bez. am 1. und 2. Juli 1978
	Wertungsbericht	StufeM
	Kapelle_Stöttwang	Musiker 36
	Leitung _Josef Lohbrunner	Jungbläser 13
	Pflichtstück : " Auftakt " v. Rich. Zettler	
	Sehr gute und musikantische Gestaltung!	
	Harmonisch rein und rhythmisch präzis. Eine wirklich erfreuliche Interpretation, bravo! Selbstwahlstück: "Klingendes Land "Ouverture v. Sepp Tanzer Gute Leistungen zu beurteilen ist stets auch für die Bewerter eine Freude. Dirigent Lohbrunner bemühte sich sehr um eine werksgetreue Gestaltung und mit seinen braven und guten Musikanten gelang ihm dies auch vorbildlich. Das "Allegro "war schwungvoll und sehr genau im Rhythmus. (T. 82 / 84 Viertel Triolen gut im Tempo. T. 219 / 220 Triolen etwas undeutlich), sonst alles gut. Ab T. 29 könnten die Trompeten etwas mehr geben, damit die	
	Rhythmik plastischer wirkt. Ab T. 85 das " fp " noch deutlicher	
	betonen ! Dynamik sehr gut beachtet. Klangvolle Tonkultur.	
	Künstlerische Gestaltung ausgezeichnet, bravo!	
	Der Gesamteindruck war wirklich imponierend und Dirigent und Musikanten	
	verdienen vollstes Lob.	
	Mit 118 Punkten ein	

Hoher I. Rang mit Auszeichnung,

ehrlich verdient. Herzleiche Gratulation !

Für die Jury :